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らない。遠い昔、南米のチリ沖地震でおきた津波で被害

を出したが、今回ははるかに大きい。備えはしてあった

はずだが． ． 」と言っていらした

私は、なぜ陸前高田市が総人1ｺの約13％がお亡くな

りになり、また行方不明者がでたのか、地形を見、 3名

の地元の方々に話を伺いました。

地形を見ますと、三陸海岸の広田湾を前方に見る陸前

高田市は砂浜海岸になっています。陸前高田市の上、大

船渡市は岸壁で3000tの船が接岸でき､漁港や工業地帯

が有ります。中でも有名な企業に太平洋セメントの工場

があります。陸前高田市の下には日本有数の漁港気仙

沼市があり、太平洋で採れた漁の加工工場もたくさんあ

ります｡多くのインドネシア人も働きながら缶詰を作る

技術習得にきています。

陸前高田市は、大船渡市や気仙沼市と違って船が入っ

てこられない砂浜で、この砂浜海岸に松を沢山植え松林

にした為、津波が押し寄せてくるのが目に見えにくかっ

た。チリ沖地震の津波被害を出しているので、その後数

年にわたって大規模な防波堤工事を行い、住民も、 「あ

の防波堤を越えて波が押し寄せてくることはない」と、

年輩の人達を中心に思っていた。これらが大きな人命被
害につながったと思われる。
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クラブフォーラム

今年度委員会活動計画報告
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クラブフォーラム

今年度委員会活動計画報告
クラブ奉仕／会場運営／親睦／幹事

◆奉仕の理想

◆出席報告

会員41 （ 37 ）名

出席率 82． 05％

前々回6／10（修正出席率）

出席32名

94． 29％

小林幹事報告’

1）7月1日付にて当クラブ上半期請求書を郵送致して
おります。よろしくお願い致します

|クラブフォーラム
|加藤会長挨拶’

■各委員会今期活動計画報告

◆三好親クラブ奉仕・会場運営委員長平成24年3月29日午前8

時災害復興ボランティアに出

かけるために、陸前高田市社会

福祉協議会の復興支援ボランテ

ィアセンターに行きました。

宿泊先から40分くらいでセン

ターまで行ってしまいましたの

で午前9時集合には少し早く着

/ターの周辺は、農家がボツポツ

私と小山雅弘君、林永芳君、伊藤健文君、水口純

君の5名で1年間例会を担当して進めていきたいと思

います。

事業計画と致しましては、会長の方針が例会で反映さ

れるように会長、幹事、ホテル担当者と事前に十分な打

ち合わせを致したいと思います。

いてしまいました。センターの周辺は、農家がボツボツ

とある小高いところでした。

小学校低学年の女の子をつれた70歳前後のおじい

さんが山の上から降りていらっしゃいました。

「お早うございます｣と挨拶をすると、おじいさんは｢ご
苦労さまでございます」と言われ、 「この子の父親は陸

前高田市の消防署に勤めていて、未だにどこへ行ったか

分からない◇今、母親の実家に帰ってきているこの子の
下にまもなく2歳になる男の子がいるが、父親の顔は知
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千種ロータリークラブらしい紳士的な例会運営を務め

るということも事業計画の大きな柱です。

それには会員の皆様にご協力いただき、楽しく素晴らし

い雰囲気にしていけたらと思います。

また、ゲスト、ビジターの方々にも快適に過ごして頂け

るような配慮。例会出席を奨励、ご欠席の場合は事前に

ご連絡頂きたい。友愛の日に「四つのテスト」唱和。

皆勤賞をとるべく、皆様出席の程、宜しくお願い致しま

す。 一年間宜しくお願い致します

日本のロータリアンの数（会員数）は4月現在で

88,778名、クラブ数は2,291あり、平均するとlクラブ

あたり38，8名となり千種クラブの現会員数41名ですか

ら、ほぼ平均的なクラブといえます｡我々2760地区は愛

知県全体を含めてクラブ数83、会員数4,861名、 1クラ

ブ当り58．6名で、千種クラブは2760地区の中ではやや

小ぶりなクラブといえます。

2760地区は4月現在、 34地区の中で一番会員数の多い

地区であり、表の一番右の柵に出席率のデータが掲救さ

れておりますが､毎月といっていい程93％以上のトップ

成績です｡このことからも我々2760地区はロータリー意

識の高いクラブの集まりであるといえると思います。
2760地区は更に8つの分区に分けられ千種クラブは東

名古屋分区（12クラブ642名）に属しています。地区の

トップをガバナー（今期は瑞穂RCの近藤雄亮氏が選

ばれています）と呼び、また8つの分区毎にガバナー補

佐が選出され、当クラブでは7月29日に束名古屋分区

ガバナー補佐訪問､8月19日にガバナー公式訪問が開催

されます。

さて、我、千種クラブの良い所はどんな所でしょう

か？私が思うに「派閥めいたものが無いこと」 「先輩風

を吹かせる人がいないこと」そして「分け|隔てなくお付

き合いして頂けること」等、一言でいうと「居心地の良

いクラブである」 といえると思います。

皆さんはそういったクラブに入会されたわけで、さらに

その上、加藤会長が今期1年掲げたテーマが「ロータリ

ーを楽しもう」ということですから、今期1年おおいに

楽しもうではありませんか？

◆太田和孝親睦委員長

本年度、親睦委員会の委員長を

務めさせていただきます太田で

ございます。今年度の親睦委員

会活動計画報告を致します。

本年度の親睦委員会は、例年

の事業活動を踏襲致しまして、

会員誕生日、会員令室誕生日、

結婚記念日等各種のお祝いや、

千種ロータリークラブ会員相互の親睦を図りますため

に、会場運営委員会と共にゲスト、ビジターとの交流に

も、心細やかな対応致しますように心掛けます。

各種担当行事に於きましても、例年の通り、秋季家族

会、年末会員家族懇親会、新年例会、春季家族会、 6月

の最終例会を予定しております。

例年の事業形態に新入会員の皆様の新しい想いを反映

させまして、会長テーマであります「ロータリーを楽し

もう」を実践するように計画致します。

委員会メンバーの、鈴木聖三副委員長、西川豊長君、

笹野義春君、足立一郎君、林永芳君、松岡多加倫君、

福井浩道君、松浦宏紀君、上村和則君と共に一年間

活動して参ります。経験浅い私ですのでご迷惑をお掛

けする事も多々あるかと思いますが、暖かい友情を持ち

ましてご協力頂きたいと思います。

大変お世話になりますが、宜しくお願い致します。
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小林英毅

ワールドカップいよいよ大詰めですね

ドイツ×ブラジルオランダ×アルゼンチンの準決

勝です。彼らの戦いぶりを見ると、お上品な日本の

サッカーでは勝てないことよくわかりますね

福井浩道 萩原喜代子 池森由幸

伊藤健文 樫尾富二 加藤重雄

松岡多加倫 松浦宏紀 宮尾紘司

三好 親 鍋野可幸 太田和孝

大谷 恩 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏 渡邊源市 吉田節美

吉田 玄

暑中お見舞い申し上げます

新年度各委員長活動計画報告宜しくお願いします

水口 純 会員誕生日お祝い

誕生日のお祝いを頂きました。有難うございました

◆小林英毅幹事

今月は「ロータリー意識高揚

月間」ということで、意識とい

うよりごく基本的な知識という

意味で新しく入会された方に対

してお話したいと思います。

長く在籍された会員にとっては

何をいまさらという話ですので

適当に聞き流していて下さい。

琴ミ

毎月「ロータリーの友」とい

これは而白い編集の仕方で、一

I子となっていますが､その境目、

う雑誌を手にしますが、これは而白い編集の仕方で、一

冊で右開き、左|淵きの記事となっていますが､その境目、

当然中央あたりにある日本ロータリー分布図と全国の

クラブデータを私は毎月必ず目を通しています。

ロータリー分布図にあるように、 ｜-|本のロータリークラ

ブは34の地区に分けられ、北から2500, 2510, 2520と

10きざみで最後は2840地区となっていて我々は2760

地区に属しています。

|合計47, 000 円’
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平成26年7月22日 （火) 3F錦の間
友冨愛の日

次回例会


